

Carflex Days Les rencontres nationales de la tribu Carflex

Du 20 au 23 septembre 2018 Strasbourg

Pour la tribu Carflex, l'Homme est un pilier de l'entreprise!

Cette année, les Carfléxiens avaient plusieurs objectifs en tête : construire ensemble un réseau en fédérant leurs membres, impliquer et élargir leur tribu en accueillant de nouveaux adhérents. Mais aussi, se renseigner sur le marché de la réparation avec une analyse complète des évolutions à venir.

Pour y répondre, ils ont pu échanger ensemble lors d'une présentation sur les nouvelles solutions telles que la communication, la gestion ou encore, les ressources humaines. Les carrosseries membres ont également assisté à une conférence dynamique sur un sujet d'actualité « Le bonheur au travail » afin de recentrer l'Homme comme le pilier de l'entreprise !

Ces rencontres entre adhérents nationaux ont donné lieu à des moments amicaux et conviviaux dans les rues de Strasbourg!



Communiqué de presse - Lundi 8 octobre 2018 Carflex

-- Un autre esprit de la carrosserie --

- 61 carrosseries
- 71 sites
- 80 millions de CA
- 580 salariés
- 78 000 dossiers

Carflex a été créée par des carrossiers pour être au service des carrossiers.

Ses objectifs:

- Développer des solutions
- Conforter les résultats des carrosseries
- Innover et optimiser le métier de carrossier

